RACING PRODUCTS

e  Couper la mousse en bandeaux de 10mm puis collez ces bandeaux au bas du support de
protection radiateur, de fagon a ce que ces bandeaux se situent entre la protection radiateur
et le radiateur.

e Il est plus facile de monter ce produit, si les carénages sont retirés des 2 cotés..

o Enlever les boulons en position (photos 1 et 2).

e  Mettre la grille de protection en place, voir photo du haut) puis fixer les 2 supports
supérieurs en utilisant les boulons d’origine, voir photos 1 et 2

s Utiliser un des colliers de serrage pour fixer le bas de la protection en position, voir photo C,

Des colliers de cablage supplémentaires ont été inclus dans le kit en cas de besoin ultérieur.
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Ces instructions de montage sont disponibles sur www.rg-racing.com
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Fitting lnstructlons for SRG0042 Radlator Guard

In This Kit There Should Be
1x Radiator Guard.
2 x Cable/Zip Ties.
3x 100mm Lengths of Self Adhesive Foam.

PICTURE A PICTURE B

PICTURE C
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#  To fit the radiator guard to the bike cut the foam strip provided into 10mm wide pieces and stick them to
the back of the radiator guard frame, so that they sit between the radiator guard and the radiator.

= Itis easier to fit this product if both side fairings are removed

*  Remove the bolts in position arrowed in pictures | and 2

»  Offer the guard into position as shown in the top picture and secure the top two mounts using the original
bolts as shown in pictures | and 2

s  Use one of the cable ties to secure the bottom of the radiator guard into position as shown in picture C

*  Extra cable ties have been included in the kit in case of any future requirements.
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Digital copies of these instructions are available to download from www.rg-racing.com
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Instructions de montage pour SRG0042 Protection ra
BMW S1000 XR 2015-

Le kit doit contenir :
1x Protection radiateur.
4 x Colliers de cablage
3x 100mim Lengths of Self Adhesive Foam

PHOTO A PHOTO B

PHOTO C
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